



Misión del embajador Gazmuri en Venezuela llega a su fin

Ad portas de la proclamación de Maduro, Chile mantiene que hubo "fraude electoral".

Durante la mañana de ayer, el Ministerio de Relaciones Exteriores informó que el Gobierno decidió finalizar la misión del embajador ante Venezuela, Jaime Gazmuri.

Según se indicó desde Cancillería a través de un comunicado de prensa, la decisión responde a la evaluación de los hechos a partir de las elecciones presidenciales del 28 de

julio de 2024 en el país llanero, en las que según observadores extranjeros ganó el opositor Edmundo González, lo que no fue reconocido por Nicolás Maduro, quien asumirá el viernes de esta semana un nuevo período como Presidente venezolano. De acuerdo al texto, esto es fruto "de un fraude electoral perpetrado por su régimen".

El comunicado precisó que "luego de que el personal diplomático chileno fuera expulsado de Caracas en agosto pasado, ha ido en aumento la falta de apertura, lo que junto a la agudización de la crisis desencadenada ha impedido el desarrollo de un diálogo bilateral efectivo... Chile espera que Venezuela pueda retomar la senda de la democracia y de promoción y protección de los derechos humanos, valores que hoy se encuentran ausentes en ese hermano país".



Alberto van Klaveren y Jaime Gazmuri. / AGENCIAUNO

El canciller Alberto Van Klaveren precisó que "Chile no es un país partidario de romper relaciones. Siempre consideramos que es mejor tenerlas

que no", y dejó en claro que se mantienen en un nivel mínimo con Venezuela por los más de doce mil chilenos que viven allá.

CIFRA

10

De enero asume Nicolás Maduro otro período como Presidente, cargo que ostenta desde marzo de 2013 cuando reemplazó al fallecido Hugo Chávez.

"Nuestra representación diplomática en Venezuela fue expulsada. Chile conservó la figura de un llamado a informar del embajador. Pero ahora estimamos que ha llegado el momento de poner fin a esa misión diplomática", cerró el ministro de Relaciones Exteriores.